l'Indonésie, YB0AQL jusqu'à fin mars.

En Californie comme de coutume ce sera les présentations dans les clubs de DX mens, mais aussi la célébration de leur 50 années de mariage.

Départ en octobre vers Chypre, alors qu'une tempête va retarder le montage de leur beam, W6KG/5B4 fera quand même 4.000 QSO. Ils réussiront à obtenir une licence ZC4ZR en raison du passé militaire de Lloyd. A Malte, ce sera 9H3JM, voulant aller en Afrique ils trouveront un vol vers le Nigéria où ils vont opérer sous l'indicatif W6QL/5N0. Cela clôturera ce court voyage Africain.

L'URSS

Connus désormais du monde entier, le Radio Club d'URSS, leur permettra d'obtenir une autorisation spéciale exceptionnelle pour trafiquer depuis 15 républiques d'URSS.

En mai 1989, un vol les conduit à Moscou. Ils doivent opérer depuis les stations de radio club avec les indicatifs suivant: U3WRW/W6KG/W6QL, UZ3AWA/W6KG/W6QL, Leningrad UZ1AWA/, en Estonie UR1RWW/, Lettonie UQ1GXX/, Lituanie UP1BWR/, Biélorussie UC1AWB/, Ukraine UT4UXX/, RT0U/, Moldavie UO4OWA/, Géorgie UF7FWO/, Azerbaïdjan UD7BWD/, Turkménistan UH9AWE/, Tadjikistan UJ9JWA/, Kazakhstan UL8LWC/, Ouzbékistan UI9AWD/, Kirghiz UM9MWA/.

Une expérience inégalée 9.000 qso, 118 pays contactés depuis ces diverses contrés de cultures diverses. A leur retour, ils vont écrire de nombreux articles sur ce voyage ; la seule différence notable avec les autres pays où ils ont trafiqué, est le manque d'échanges avec l'extérieur, de liberté d'entreprise et de liberté en général. Les radios clubs sont bien équipés mais sans matériel commercial alors que l'esprit de construction et le savoir faire sont grands.

En novembre 1989, ils seront au Niger 5U7QL, au Burkina Faso XT2KG, en janvier 1990 à Bahreïn A92QL puis un grand saut jusqu'en Australie fin janvier début février VK2GDD, la Nouvelle Zélande ZL0AKH, en mars Tahiti FO0XXL.

Aux US ils seront récompensés par divers distinctions honorifiques.

La tournée Africaine et de l'Asie du sud est



Parti plus tôt qu'habituellement, ils sont en Tanzanie fin aout, 5H0QL, au Malawi en septembre 7Q7KG, avec des appuis officiels ils pourront enfin opérer au Mozambique en octobre C9QL.

Ils se rendent à Walvis Bay nouvelle contrée DXCC, ZS9/W6KG et rencontrent OH2BH et N7NG qui partent pour l'ile Penguin.

Ils voyageront sans trafiquer en Algérie, au Congo, Rwanda, Uganda. Ce n'est qu'en

Janvier 1991 que les opérations reprendront depuis le Burundi 9U5QL.